
 

 

 

邑楽町教育委員会会議録 

開会年月日時刻 令和 4年 10 月 26 日（水）午前 9時 30分 

閉会年月日時刻 令和 4年 10 月 26 日（水）午前 10時 17 分 

開会の場所 邑楽町役場 2階 201 会議室 

議案事項 なし 

その他 

 

１）令和４年度邑楽町文化功労賞について 

 

２）令和４年１１月行事予定について 

 

３）次回教育委員会について 

 

４）その他 

 

出席者 

教 育 長    藤江 利久 

委   員    岡田 真幸 

委   員    谷津 洋子 

委   員    中村 郷志 

委   員    橋本 明香 

説明員 

学校教育課長   松﨑 澄子 

生涯学習課長   田中 敏明 

教育委員会書記  髙橋 克徳 



 

会議録 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただ今より、10 月定例教育委員会を開会いたします。 

今回の議事録署名人を決定いたします。 

中村委員、橋本委員にお願いします。 

続きまして、教育長事務報告をさせていただきます。 

 

前回の教育委員会から本日の教育委員会までの主なものを説明させてい

ただきます。 

9 月 29 日は邑楽郡小学校陸上教室記録会が 3 年ぶりに開催され、他町の

教育長とともに開会式に参列しました。10 月 2 日は邑楽館林歯科医師会

創立 100 周年式典に招待され、健康な歯を維持するための講演がありま

した。日本の子どもたちの虫歯の罹患率が 5％未満になったことが強調さ

れていました。これからは、歯周病の予防が大切だそうです。3日は課長

会議及び管内校長会がありました。4 日は令和 4年度点検評価の外部評価

委員に委嘱状を交付しました。同日、中野東小学校の訪問指導がありま

した。5 日は第 2 回人権教育推進協議会があり、夏休みの課題であった人

権標語、人権啓発ポスターの審査を行いました。6日は給食センターに納

める米の生産者の会合で挨拶をしました。7日は町文化功労賞の選考委員

会がありました。8 日は、こども園、保育園の運動会がありました。同日

の午後は、邑の森ホールで 2 つの合唱団によるジョイントコンサートを

鑑賞しました。11日は邑楽南中学校の訪問指導でした。13日は邑楽郡の

教育支援委員会を開催して、情報交換並びに今後の日程の打ち合わせを

行いました。15 日は幼稚園の運動会でした。16 日は岡部蒼風顕彰事業 10

周年で、記念講演、ギャラリートークが行われ、邑楽町が誇る偉大な書

家の作品や、その作品が生まれるまでのご苦労を知ることができました。

17 日は課長会議がありました。また同日から翌 18日まで、教職員人事の

ための校長ヒアリングを行いました。18 日は榛東村から中央公民館の視

察があり、副村長、教育長、教育委員、総勢 8 人の訪問がありました。

同日行われた議会の全員協議会では、小学校の林間学校や修学旅行等を

予定通りに進めていくことと、中央公民館の防水工事についての進捗状

況を報告しました。19日は邑楽中学校の訪問指導がありました。20日は

教育長杯争奪グラウンドゴルフ大会の開会式に出席しました。22 日は中

野小学校、高島小学校、中野東小学校の運動会が行われ、子どもたちの

様子を見てきました。24 日は長柄小学校の訪問指導がありました。本日

は午後に邑楽郡の教育長会議があります。 
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議長（藤江） 

何かご質問はありますか。ないようですので、次に議事に入ります。は

じめにその他の 1）令和 4年度邑楽町文化功労賞について、田中生涯学習

課長より説明をお願いします。 

 

町では毎年、町の文化の振興に寄与し、その功績が顕著であると認めら

れる団体及び個人を表彰しております。昨年度と一昨年度は該当があり

ませんでしたが、本年度は「邑楽町茶華道会」が推薦されました。10 月

7 日に選考委員会を開催し、審査の結果同会を令和 4 年度邑楽町文化功労

賞の被表彰者とすることが決定しました。11月 12 日の町民文化祭の開会

セレモニーにおきまして、表彰状と記念品が授与されます。以上です。 
 
ご質問はありますか。ないようですので、次に、その他の 2）令和 4 年

11 月行事予定について、松﨑学校教育課長・田中生涯学習課長より説明

をお願いします。 

 
学校教育課の 11 月の主な予定行事を読みあげる。 

 
生涯学習課の 11 月の主な予定行事を読みあげる。 

 
ご質問等ありますか。 

 

町民文化祭についてですが、先月の教育委員会でご報告した通り、新型

コロナで昨年度、一昨年度中止となりました町民文化祭を、今年度は 3

年ぶりに開催いたします。11 月 12 日(土)、13 日(日)の 2 日間、会場は

中央公民館です。11 月 12 日(土)の午前中に、開会行事で邑楽町文化功労

賞の表彰を行い、その後、共生社会ホストタウンとして邑楽町と交流し

ているトンガ王国関係者からアトラクションをご披露いただく予定で

す。また同日午後 2時から、「邑楽学・町民文化祭特別講演」といたしま

して、町文化財保護調査委員の浅尾和年さんから日光東照宮の平成大修

理についてご講演いただきます。よろしくお願いいたします。 
 

ほかに何かありますか。ないようですので、その他の 3）次回の教育委員

会についてですが、11月 28 日（月）午前 9時 30分からでお願いしたい 
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のですが、どうでしょうか。 

 

（賛同の声あり） 

 

次回の教育委員会は、11月 28 日（月）午前 9 時 30 分からとします。よ

ろしくお願いします。その他として皆さんから何かございますか。 

 
近隣の教育委員の異動についてご報告します。館林市教育委員会より委

員の異動通知が届きまして、令和 4年 10 月 1 日付けで教育長職務代理者

の交代があり、また、教育委員 1 名が 10 月 9 日付けで任期満了となり、

新たな教育委員が就任しました。以上です。 

 
 
中央公民館外壁の防水塗装工事についてご報告します。中央公民館外壁

の防水塗装工事につきましては、順調に進められております。予定では、

町民文化祭の前に足場を撤去し、完了することとなっております。以上

でございます。 
 

ご質問はありますか。ほかにございますか。ないようですので、以上で

10 月の教育委員会を閉会します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


